

6278394

Al abrigo del frío penquista, Pablo Huneeus lanzó al mediodía de ayer su reciente publicación, que viene a sumarse a este emergente interés por las crónicas de actualidad.



### Libro de crónicas

## Con "El dedo en la llaga" apunta el sociólogo y escritor Pablo Huneeus

Con ese carisma que le ha llevado a distintos sel de televisión Pablo Huneeus reunió ayer en Concepción a un grupo de estudiantes y lectores penquistas interesados en sus reflexiones de actualidad, como en su más reciente libro "El dedo en la llaga".

En esta publicación reúne alrededor de 40 crónicas sobre diversos temas, desde la política hasta caracterizaciones irónicas y, por cierto, apuntes sociológicos, su especialidad, aquella con la cual obtuvo su doctorado en la Universidad de París (Sorbonne).

Nacido en 1940 en Santiago, el célebre autor de "La cultura buchachaca" conversó sobre sus intereses literarios y también realizó diversos alcances sobre rasgos antropológicos y culturales de la sociedad de hoy. El ameno encuentro comenzó a las 11.30, en la Librería Estudio, y se extendió hasta pasadas las 13 horas, entre medio de peticiones de firmas de libros y comentarios sobre la realidad chilena.

El escritor llegó a Concepción invitado como conferencista de la segunda jornada del Octavo Congreso de Medicina Interna, que se desarrolló en la sede del Colegio Médico penquista.

Alguna vez columnista de las revistas Ercilla, MasterClub y Hoy, y de los diarios El Mercurio, La Prensa, La Tercera, Las Últimas Noticias y EL

### Entre la cocina y la filosofía

Ya en los años ochenta, Pablo Huneeus trataba la atención de ávidos lectores y no extrañaba que sus libros se convirtieran en best sellers. Autor de una ventena de publicaciones, no se ha caracterizado precisamente por ser mongráfico. Es más, de la misma pluma han nacido "Nuestra mentalidad económica" como "Manual básico de cocina".

Entre otros títulos, también es autor de "Qué te pasa Pablo?", "Lo impensable", "La cultura buchachaca" (obra de consulta en los colegios), "Filosofía clásica".

SUR, los artículos de Huneeus ha aparecido en el Wall Street Journal de Estados Unidos y en la revista literaria Gazeta de Rusia.

Huneeus fue experto de Naciones Unidas en Ginebra y en la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Ha sido profesor de Sociología en la Universidad de Chile; fue director del Instituto de Sociología de la Universidad Católica. En 1992 recibió la Orden al Mérito conferida Universidad de Michigan, Estados Unidos, con motivo de sus contribuciones a la literatura social de Latinoamérica.

# **Con "El dedo en la llaga" apunta el sociólogo y escritor Pablo Huneeus [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con "El dedo en la llaga" apunta el sociólogo y escritor Pablo Huneeus [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)